

# Presidente Cartes realizó intensa jornada partidaria en Guairá

En fecha, 30 de mayo se realizó un almuerzo con la dirigencia colorada en Guairá. Con presencia del presidente del Partido Colorado, Horacio Cartes y

vicepresidente de la República, Pedro Alliana junto a dirigentes de distintos puntos del país.



# ¡Obras en marcha!

Con la presencia del presidente del Partido Colorado, Horacio Cartes, se procedió a realizar la palada inicial para la construcción del tin-

glado en la Seccional 161 de Mauricio José Troche. Un espacio que será de mucha utilidad para la comunidad.



# Jornada de atención médica

El pasado viernes 30 de mayo, médicos de distintas especialidades realizaron atención médica gratuita, en el polideportivo de la ciudad de Troche. También se entregaron anteojos luego de

las consultas oftalmológicas. La Secretaría de Salud y la Comisión de Mujeres de la ANR se encargaron de organizar la actividad.



# Nueva seccional colorada en Guairá

El presidente de la ANR, Horacio Cartes, inauguró el 30 de mayo la seccional colorada N° 241 Telémaco Silvera, de San Salvador, un nuevo espacio al

servicio de la gente. El presidente del Partido Colorado, destacó el valor de la militancia y el trabajo constante por el bienestar de los paraguayos.

